

Phileas et Autobule. **Les enfants philosophes**

Le N°50 de Philéas & Autobule vient de paraître.

Le hasard existe-t-il ?

Gagner à la loterie, avoir un accident, éviter une catastrophe de justesse... Est-ce dû au hasard, à notre destin, à une suite de coïncidences ou à l'enchaînement de multiples causes ? Les événements de notre existence peuvent parfois nous sembler mystérieux, comme gouvernés par des forces qui nous échappent. Le hasard existe-t-il ? Les sciences et les religions tentent de répondre à cette question. Est-ce pour lutter contre la peur de l'inconnu ou pour donner du sens aux aléas de l'existence ? Qu'est-ce qui nous « arrive » et qu'est-ce que nous pouvons « faire arriver » ? Jusqu'à quel point décidons-nous de nos vies ? Parvenons-nous toujours à savoir pourquoi une chose nous arrive ? Pouvons-nous maîtriser les causes des événements ? Et leurs conséquences ?

Au hasard des pages, Philéas et Autobule se pencheront sur ces questions.

Un outil d'éducation à la citoyenneté et d'initiation au questionnement philosophique, à pratiquer tout au long de l'année.

Philéas & Autobule propose un nouveau thème tous les deux mois*

Pour ne rater aucun numéro, abonnez-vous !

Infos et abonnements

www.phileasetautobule.be

*le prochain numéro paraîtra début octobre

